



## Theater aus vier Ländern in Hanau

Die Gastgeber machten den Auftakt. Mit der „Sandkasten-Revue“ (Bild) und Shakespeares „Ein Sommernachtstraum“ eröffneten zwei Spielgruppen des Hist(o)erischen Theaters Hanau die 30. Hanauer Internationalen Theatertage. An dem

Festival, das noch bis zum Sonntag dauert, nehmen elf Ensembles aus Russland, Belgien, Niederlande und Deutschland teil. Gespielt wird auf insgesamt sechs Bühnen in Hanau. Im Mittelpunkt des Festivals steht das Olof-Palme-Haus, in dem nicht

nur Theater gespielt wird, sondern auch verschiedene Workshops stattfinden. Karten für die verschiedenen Aufführungen gibt es noch an der Tageskasse zum Preis von sechs Euro. ■ Foto: Paul  
→ Hanau Seite 37